



Pressemitteilung

ISE e.V.: Jahresrückblick und -Ausklang

Der Verein „Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)“ lädt zu seinem letzten Energie-Stammtisch im Jahr 2019 ein.

„2019 war ein Jahr voller Aktivitäten, bei denen wir viele interessierte Bürgerinnen und Bürger in unserer Region für den Klimaschutz und die Energiewende gewinnen konnten. In einem Jahresrückblick wollen wir unsere Aktivitäten Revue passieren und anschließend gebührend ausklingen lassen“, sagte der Vorsitzende Wolfgang Thiel.

Zu der Veranstaltung sind alle Mitglieder und interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen.

Wann: **Donnerstag, 21.11.2019 um 18:30 Uhr**

Wo: **Rülzheim, Bahnhofstraße 6, Griechisches Restaurant „Athen“ im Bahnhof**

Thema: **Jahresrückblick 2019**

Referent: **Wolfgang Thiel**

„Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind“, so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite www.i-suedpfalz-energie.de können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

Wolfgang Thiel

Vorsitzender

Hergersweiler, 12.11.2019

Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.), Schaidter Weg 7; 768762 Hergersweiler

Vorsitzender: Wolfgang Thiel; **Stellvertreter:** Michael Linder; **Schriftführer:** Eckard Merks; **Kassierer:** Michael Vonderschmitt

Beisitzer: Saleh Barmo, Peter Kirsch, Claudia Klingner-Kaufmann, Norbert Möllers, Manfred Wessels

Eingetragen im Vereinsregister beim Amtsgericht Landau: VR 2866

Bankverbindung: VR-Bank-SÜW, IBAN DE1754891300000888877

www.i-suedpfalz-energie.de; www.facebook.com/Initiative-Südpfalz-Energie-e-V-961459317233356